



La Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH) firma con la Real Academia Nacional de Medicina un acuerdo marco con el objetivo de establecer un espacio de colaboración entre ambas entidades

Los hematólogos se alían con la Real Academia Nacional de Medicina para potenciar la divulgación de su especialidad

- **Como primer fruto de este convenio, la SEHH y la RANM organizan una sesión científica conjunta el próximo 21 de junio, a las 18:00 horas, bajo el título “Leucemia aguda linfoblástica: de la terapéutica convencional a los tratamientos innovadores con células CAR-T”**
- **La SEHH y la RANM también colaborarán en proyectos de terminología médica relacionados con la especialidad de Hematología y Hemoterapia, en el marco de los trabajos que se están llevando a cabo para la elaboración del *Diccionario panhispánico de términos médicos***

Madrid, 8 de junio de 2018. La Sociedad Española de Hematología y Hemoterapia (SEHH) y la Real Academia Nacional de Medicina de España (RANM) han firmado un acuerdo marco con el objetivo de establecer un espacio de colaboración entre ambas entidades.

Entre otras actuaciones, se prevé la organización de ciclos de conferencias, jornadas, encuentros y/o debates en los que se aborden cuestiones relativas a la medicina y la salud, especialmente en el ámbito de la especialidad de Hematología y Hemoterapia, bien de manera conjunta o mediante cualquier otra forma de colaboración, para la divulgación científico-médica de la especialidad. En esta línea, la SEHH y la RANM organizan una primera sesión científica conjunta el próximo 21 de junio, a las 18:00 horas, bajo el título “Leucemia aguda linfoblástica: de la terapéutica convencional a los tratamientos innovadores con células CAR-T”, y con la coordinación de la Dra. Ana Villegas, hematóloga y académica de número de la RANM, y del Dr. Ramón García Sanz, vicepresidente 2º de la SEHH.

La SEHH y la RANM también colaborarán en proyectos de terminología médica relacionados con la especialidad de Hematología y Hemoterapia, en el marco de los trabajos que se están llevando a cabo para la elaboración del *Diccionario panhispánico de términos médicos (DPTM)*

Por último, la SEHH hará difusión a sus más de 2.600 asociados de las actividades científicas sobre Hematología y Hemoterapia que se realicen en la RANM, y hará uso de las instalaciones de esta entidad centenaria.

Según el Dr. Jorge Sierra, presidente de la SEHH, “no cabe duda de que este acuerdo traerá consigo la puesta en marcha de importantes proyectos de divulgación científico-médica, dirigidos tanto a la comunidad científica como a la población general. Los profesionales sanitarios, y muy especialmente los médicos, estamos obligados a explicar lo que hacemos y cómo ello puede repercutir en el día a día de la población general. En este sentido, la RANM es un aliado clave”.

Para el Dr. Joaquín Poch, presidente de la RANM “la colaboración con las Sociedades científico-médicas es un objetivo prioritario de la RANM que, en este sentido, quiere acercar a todas las sociedades sus proyectos y ofrecer el marco adecuado para el debate científico de altura”



Sentados: El Dr. Jorge Sierra, presidente de SEHH y el Prof. Joaquín Poch, presidente de la RANM de España. De pie: Prof^a Villegas, Académica de Número de la RANM y Dra. García Insausti, Secretaria General de la FEHH